
今年は久々に会場にうかがいます！
コロナ前にスタッフとして参加したのが
懐かしい…
今年もスタッフ参加したかったですが、
チケットを買ってしまっていたので断
念。毎年毎年クラファン参加していたの
がコンポストという形になって嬉しいで
す。当⽇を楽しみにしています！

のぞみ301号に乗って向かいます。
京都⾳楽博覧会という素晴らしい
イベントが末⻑く続くことを祈って
微⼒ながら⽀援させてください。
当⽇楽しみにしてます！

森と芝⽣、緑豊かな梅⼩路公園。
京都市の中でも最も気軽に⽴ち寄れる場
所のひとつだと思います。
今年の⾳博には残念ながら⾏けません
が、公園を健やかに保ち、集まる⽅々が
ここでますます良い時間を過ごせれば
と、わずかではありますが、⽀援しま
す。

今年も⾏きます！楽しみです！⾳博と地
域をつなぐ�この取り組みを応援していま
す。

京都⾳楽博覧会開催ありがとうございま
す。京都の秋の空に今年も素敵な⾳楽が
鳴り響くことが嬉しいです。ご成功お祈
りしています。

⼤好きな⾳楽とサステナブルな取り組み
が繋がるなんて素敵です。
芝⽣広場整備、コンポストの実現もおめ
でとうございます。
芝の整備は⼤変かと思いますが、⽀援⾦
でまた来年もその次も芝の上で⾳楽が聴
けることを祈っています。

京都⾳博というかけがえのない時間を共
有できるのも梅⼩路公園があるから。⾳
楽イベントと街とのいい関係性をつない
でくれるコンポストという取り組みが、
これからも素敵な循環をくるりとつない
でくれますように。

こどもが⼤好きな梅⼩路公園！みんなが
気持ちよく過ごせる憩いの広場としてこ
れからも⽀援していきます!頑張ってく
ださい!

くるりファン26回転⽬ですが、やっと、
今年、初めて⾳博に来ることが出来まし
た。
少しでも京都⾳博開催の⼒になればと思
い、微⼒ではありますが協⼒させていた
だきました。
これからも20年、30年と続けて、くるり
ならではのフェスでたくさんの素敵な⾳
楽を届けてください。

現地に⾏けないので、クラファンでのさ
さやかな⽀援で失礼します。
コンポストのこころみ、応援していま
す。よい循環が⽣まれるといいですね。
豊かな⾳楽を楽しむひとときがこれから
も継続され、幸せが広がりますように。

今年も楽しみにしております！
プロジェクトも無事に進みますように。
お天気にも恵まれますように☆

17年⽬の京都⾳博おめでとうございま
す！私にとっては15年⽬となります。
ずっと⾏き続けたいイベントです。
今年も楽しみにしております。

くるり⾳博、初回から参加しています。
昨年は娘（5歳）も⼀緒に参加しました
が、⾬のため、なんとくるりの前に帰る
ことになってしまいました。
今年は晴れますように。
とても楽しみにしています。

ツーデイズ開催おめでとうございます！
いつもは⾏けなかったので遠くから応援
組でしたが今年は⾏けることになりまし
た！楽しみにしています！

ひさしぶりに⾳博参加できそうなので今
から楽しみにしています。

この活動は続いて欲しいです！
⾳の楽しみ⽅は⾊々あるし、楽しみ⽅は
⼈それぞれだけど、やっぱりライブが⼀
番伝わりますよね！
携わっている⽅々に感謝と応援の気持ち
を送ります！

⼩今年も参加させていただきます。
初の2⽇間開催、今からワクワクしてい
ます！プロジェクト達成しますように。
応援しています！

京都⾳楽博覧会2023年の開催おめでとう
ございます♪�2015年に初参加してから
久しぶりの⾳博でとっても楽しみにして
ます。�最⾼の⾳楽を浴びて今後の⽣活の
糧にしたいです！！�宜しくお願い致しま
す。�ワンダーフォーゲル部 主将

初の２⽇間開催おめでとうございます！
今年も10⽉開催にして頂いたので参加
できます！楽しみにしております！
準備もラストスパートに⼊ってきている
頃かと思います。頑張って下さい！当⽇
はお天気に恵まれるよう祈っております
ね。

久しぶりの⾳博、京都、くるりをこれま
た久しぶりの友⼈と楽しめることを本当
に嬉しく思います。続けられることの意
義、開催を応援して⽀持をさせて頂きま
した。がんばれーっ！

毎年の楽しみです。今後ずっと続いてい
くイベントでありますように。

初の2days楽しみにしております。
晴天希望...!!!

京都⾳楽博覧会、ずっと、⼤好きなイベ
ントです！
今年も⼤成功に終わりますように、願っ
ております！！
京都梅⼩路公園、くるりが、これからも
⼤好きです！！

⾳博2023開催ありがとうございます！
去年から⽬まぐるしい環境の変化があっ
た私にとっては、変わらずに遊びに⾏け
る場所としての⾳博が⽀えになっていま
す！

くるりが17年繋いできた⾳博、⼼から
応援しています！！今年も楽しみにして
ます！！

初の⾳博参加です！！応援しておりま
す！！

⼤好きな⾳博が今年も無事に開催決定、
しかも初の2DAYS開催で本当に楽しみで
す。
微⼒ではございますが少しでもお役に⽴
てたら嬉しいです。応援しています！

今年も⾳博開催うれしいです！
しかも2⽇間！
笑顔あふれるステキな時間をたくさんの
⼈たちと過ごせる機会をありがとうござ
います。

第⼀回から参加してますがゆるっとした
空気感とサイズ感、季節、参加アーティ
ストが⼀癖あって⼤好きです
他のフェスとも少し違ったこういう取り
組みもとても⾯⽩いと感じます
今年はティグランと⾓野くんともちろん
くるりが楽しみです
これから何年も続いていってほしいと思
います。
頑張ってください！

これからも⾳博が続く事を願って応援し
ます。
今年は会場に⾏くことができませんが、
こちらから参加させて頂きます。
お天気になりますように。

久しぶりに⾳博に参加します！
ライブはもちろんですが環境へ配慮した
取り組みにいつも素敵だなと感じていま
す。
微⼒ですが⽀援させて頂きました！
⽬標達成まで後少し！

⻑年くるりのファンで、しかも私も⾃宅
でコンポストをやっているので、好きな
ものってこうやって繋がっていくんだ
な〜と活動が始まった当初からワクワク
しておりました。素敵な活動に少しでも
関われたらと思い、少しですが寄付させ
ていただきました。これからも応援して
おります。資源が��くるり��って素敵な⾔
葉ですね☺ 

今年も⾳博の開催おめでとうございま
す、そしてありがとうございます！
とともに、このプロジェクトに今年も
また参加できることをうれしく思って
います。
⼤好きな場所がずっと⻑く⼤切に愛さ
れてほしいので、微⼒ながら協⼒させ
ていただきます。
これからも応援しています！！

くるりが京都に秋の訪れを告げる時が
やってまいりました〜！
⽣であの空間に⽴ち会えたら最⾼だっ
たけれど、遠⽅より思いを込めて今回
は初クラウドファンディングという形
で参加させていただきます。

去年の京都⾳博とても素晴らしかった
です。⾬が降っていましたが、奇跡の
ようなパフォーマンスが続き、⼼から
感動しました。今年も⼤変楽しみにし
ています。

⾳博最⾼でした！
また来年も⾏きます！

フェスでの環境対策が⼤好きで、くる
りの曲やメッセージ性に元気をもらっ
ています！頑張ってください！
頑張ってください！「資源が�くる
り�プロジェクト」素晴らしい取り組
みだと思います。持続して頂ける様、
これからも微⼒ながら⽀援して⾏きた
いと思います。

⾜⽴さんと岸⽥さんのインタビューを
拝読し、共感いたしました！
京都、⽇本が世界に誇る素晴らしい⾳
楽祭だと実感しました。
開催前の、いちばん胃が締め付けられ
る期間かと存じますが、お⾝体ご⾃愛
ください。

初開催以来、毎年参加しております◎
⾳博の環境への取り組みに、少しでも
お役に⽴てたらと思います。
今年もご成功をお祈りしております。

⾳博お疲れ様でした！今年は1⽇⽬に参加
させていただきました。ずっとずっと続
けていただきたい、⼤好きなイベントで
す。今からまた来年の⾳博が楽しみで
す！

今年の⾳博は2⽇間開催ということで、⼤
ボリュームで楽しみました。これからも
素敵なイベント、取り組みを応援してい
ます。ありがとうございました！

今年は⾳博に参加できました。
梅⼩路公園だんだんと良くなっています
ね。これからも頑張って下さい。

初めて⾳博に参加します！エコなフェス
を応援できて嬉しいです♪
ライブも楽しみにしています😊

いつも素晴らしい⾳楽をありがとうござ
います！今後の展開にも注⽬していま
す！

くるりの⾳楽はいつどこで聴いても良い
ものですが、梅⼩路公園の芝⽣の上で聴
くのはまた格別なのです。どんなステー
ジになるのか、とても楽しみにしていま
す！
⾼校⽣の時から⾏き始めた⾳博。今では
すっかり⼤⼈になり、出演者も⾃分と同
世代の⽅々が出るようになって、段々と
「今の時代を⾃分事として意識する」こ
とやその重みを感じるようになってきま
した。そんな中で毎年開催される⾳博や
以前展開されていた東北ブース、そして
近年のコンポストの取り組みなど、そこ
に込められた想いや実現のために動いて
いる⽅々の⼒強いエネルギーの凄さを改
めて、なおかつ振り返って今更ながらに
実感しました。
学⽣だった当時はただ楽しむだけでした
が、こうして⼤⼈になった今、⾳博を通
して社会や街の未来のことを考える機会
があることはとても有意義で幸せなこと
だと思います。微⼒ではありますがCFを
通してお⼒添えできれば幸いです。
今年も⼤好きな梅⼩路公園に集えるのを
楽しみにしています。

今年は参加できませんが、遠く北の⼤地
から無事に開催される事を祈っていま
す。
映画とアルバムと秋はくるり三昧出来そ
うなので今から楽しみです。
いつもいい⾳楽で、いい気持ちにさせて
くれてありがとう！
サステナブルな世界、サステナブルな⾳
博、サステナブルなくるり。
感謝して応援します。サステナブルに。

無事に開催されることを願い、今年も協
⼒しました。
私が住む街は、歴史ある⽊の伐採が⽌ま
りません。⼀⽅で、こういった著名なア
ーティストの⽅が環境を守る取り組みを
されている現実もあります。そのため、
悲観に暮れず、これからも応援していま
す！

がんばってください!!!
この活動をきっかけに、⾃分にできるこ
とを⼩さいことからやってみようと思い
ます✨
⾳博楽しみです！！

初の⼆⽇間開催、今までの⾳博らしさプ
ラス未来に続く新たな⾵を感じるすばら
しい⾳博でした。
私はニ⽇⽬に参加し楽しませていただき
ました。
今後ともずっと応援しています。

去年の⾳博で初めてフェスというものに
参加させていただき、⾬の洗礼を受けま
したがとても感動しました。今年も⾬に
降られましたが、２⽇にわたってとても
贅沢で素敵な時間を過ごさせていただき
ました。⽣きてると⾊々ありますが、ま
だまだ素直に感動できる⾃分がいるこ
と、⾃分が好きと思えるものと素直に向
き合うことができる今に感謝して、また
来年の開催を楽しみに⽇々頑張りたいと
思います。ありがとうございました。

初めての⾳博♪⾳楽はもちろん会場もス
タッフの皆さんもめちゃくちゃ気持ちよ
かったです！ありがとうございました！

今年は⼆⽇間、梅⼩路公園の芝⽣の上で
⾳博を楽しませていただきました。感謝
の気持ちを込めて、今年も応援させてい
ただきます。ありがとうございました。

このプロジェクトを知り、初めて京都⾳
楽博覧会にも参加してきました。公園内
で、ライブに参加してない⼈も⾳を楽し
んだり、⾷事を楽しんだり出来て、⼦供
も⼤⼈も楽しめる、素敵な空間でした。
楽しかった！また来ます！

今年は初の２⽇間開催ということでドキ
ドキしたけど楽しかったです。また来年
も⾏きたいです。くるりのおふたりや出
演者の皆様、そして関係者の⽅々とても
素敵な時間をありがとうございました。

広場は全部芝⽣なんだねーと話していた
ので、芝の維持にお役⽴ていただけると
いうことで参加させていただきました。
次回もその次もその次もきれいな芝⽣で
開催されますように、地元の⽅々の憩い
の梅⼩路公園になりますように、お祈り
しています。

京都⾳楽博覧会とても楽しかったです！
次回以降も継続できるよう、少しでも⼒
になれればと思います。
頑張ってください！

あいにくのお天気でしたが⼼地よい⾳楽に
包まれ楽しい時間を過ごすことが出来まし
た。来年も開催されることを願って⽀援致
します。来年、再来年でも良い、⾳博でサ
カナクションに会いたいです！

久しぶりにオンパク参加できて嬉しいで
す！♪�地球に優しい取り組み、応援しま
っす！

毎年、開催してくださり、ありがとうござ
います！
これからも末永くこの素晴らしいイベント
が続きますように☆。.:＊・゜

秋の京都の2⽇間、新たな出会いと発⾒を
楽しみにしながら、今年も⽀援いたしま
す。

昨年、念願の⾳博に参加しました！
今年は2回⽬です。⼤好きな⾳博の開催
に、少しでも⼒になれたら…
楽しみにしています♪

前年はこのクラファンのお陰でいろんな
⼈と縁を結ぶことができました！今年も
頑張ってください！

くるりさんと、素晴らしいゲストの皆さ
まと、会場のお客さまと⼀緒に、⾳博と
京都の秋を楽しみまくるり🎶🍁🌟したい
です。

昨年の⾳博クラファンを通じ、素晴らしい
ご縁&繋がりが出来ました。今年の2days
開催、今からとても楽しみです！末永く⾳
博が続きますよう、活動を応援していま
す。がんばってください！

今年も参加します！
秋晴れとなることを祈ってます！
この素晴らしいイベントが末永く続くよ
う、応援してます！！

毎年の開催とこのクラウドファウンディン
グも楽しみにしています。どんどん新しい
ことにチャレンジしてもらいたいと思って
います。来年も、⾳博もクラウドファウン
ディングも継続してくださいね。

原点回帰できる⾳博に、⽀援できる機会を
毎年設けていただき感謝いたします！

くるりの⾳楽に励まされます。いつか⾳博
にも⾏きたいです！
応援しています。

昨年は⽀援のみでしたが、今年はついに⾳
博に⾏けます！！
めっちゃ楽しみにしてます！！素敵なプロ
ジェクト、応援してます！

10年ぶりに京都にいきます！
はじめて⼦どもと参加します。
親⼦でとても楽しみにしています♪

イベントにおける環境配慮への取り組み
にとても共感いたします！この取り組み
が広く世の中に広がり、サステナブルな
新しいイベントのかたちがどんどん広が
っていくことを祈っております！

取り組みを全⾯的に⽀持致します。頑
張ってください！

⾳博すごい楽しかったです☺ 全部よかっ
た！もっくんかわいかった！ありがとう
ございました。来年も全然⾏きます♪

⾳博を毎年楽しみにしております！今後も
継続的に⾳博が開かれるよう、微⼒ながら
貢献していきたいと思っています！

今年も京都⾳博、楽しみにしています！循
環していくイベントづくり、これからも応
援しています！

⽀援総額�4,852,000円


